

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 211

29. Mai 2012

- Anwesende: Gerrit Buse, Sebastian Hauer, René Hopf, Dino Kussy, Markus Künne, Marie Reitz, Simon Szustkowski
- Verspätet: Mark Brockmann (e), Sabrina Friesenborg
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Janina Kim Marks, Robert Niehage, Manuel Sträßer
- Für diese Sitzung entschuldigt: Gülşah Ibas, Raphael Krusenbaum, Martin Matzat, Fabian Schlenz
- Gäste: Nele Kißler, Fabian Exner
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokolle	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Treffen mit dem Studiendekan	2
5.1	Fehlende Briefkästen	2
5.2	Besetzung der Erstsemesterveranstaltung	3
5.3	Lehramtsbetreuung (Nachfolge Prof. Vahrenhold)	3
5.4	Rücktritte von Prüfungen	3
5.5	Studiengang Angewandte Informatik	3
6	Wahl des O-Phasen-n-Gestirns	3
7	Finanzierung O-Phase	3
8	Finanzierung Sommerfest	3
9	Nutzung AStA-Auto für Couch	3
10	Newsletter	4
11	Sonstiges	4

1 Protokolle

- 209: hängt aus
- 210: PDF ging herum, soll Freitag veröffentlicht werden.
- Konsti-Protokoll: Eine Unterschrift fehlt noch
- FVV-Protokoll: Änderungen wurden eingearbeitet. Soll Freitag veröffentlicht werden.

2 Post

- FIF¹: Wollen uns für die FIF-Kommunikation interessieren. Wir bekommen die Zeitschrift schon und gehen davon aus, dass sie mit “Studiengang Informatik” eher die Fakultät erreichen wollten → Schreiben zurück an Dekanat reichen.
- Acanda Recruiting Days: Aushangmaterial
- VDI-Nachrichten

3 Mails

- Do-Camp-ing: Aufforderung zur Teilnahme (11. Juli 2012)
- Einladung zum Schulungsseminar zum Akkreditierungspool
- GI: Einladung zum Vortrag zum Thema “App Entwicklung für das Android System”
- Firma Univativ möchte eventuell mit uns zusammenarbeiten — insbesondere Fachschaftsparty sponsorn → O-Phase

4 Berichte

- Die O-Phasen-Party soll zusammen mit der Fachschaft Englisch stattfinden
- Unsere Kopierkarte hat auf einmal eine PIN, die keiner kennt.
- Fabian (Exner) und Gerrit sind letzte Woche in Richtung Berlin² gefahren und haben neue Couch, Sessel und Hocker abgeholt. Sie stehen jetzt im CZI und können genutzt werden.

5 Treffen mit dem Studiendekan

Heute (29. Mai 2012) hat vor der Sitzung ein Treffen mit dem Studiendekan Prof. Marwedel stattgefunden. Unsere Vertreter hatten einen »positiven ersten Eindruck«.

Besprochene Themen:

5.1 Fehlende Briefkästen

(siehe auch Sitzung 209) Nach Wegfall der Briefkästen aus dem Pav.6 (Durch Abriss des Pav.6) herrscht Mangel an Briefkästen für Übungsabgaben:

Das Thema wird morgen in der Dekanatsbesprechung angesprochen. Er hat Hoffnung, dass dieses Semester noch neue Briefkästen aufgehängt werden können.

¹Forum InformatikerInnen für Frieden und gesellschaftliche Verantwortung e.V.

²Jan-Hendrik Berlin in Unna

5.2 Besetzung der Erstsemesterveranstaltung

(Siehe auch Sitzung 205)

Er teilt unsere Meinung. Auch in Anbetracht der anstehenden Akkreditierung will er dafür Sorgen, dass derartige Diskrepanzen im Anspruch der Vorlesungen zwischen Wintersemester und Sommersemester nicht mehr vorkommen. Für das laufende Semester sieht er aber wenig Chancen, noch etwas zu ändern.

5.3 Lehramtsbetreuung (Nachfolge Prof. Vahrenhold)

Herr Breuer (FTB) wird einen Teil übernehmen. Es steht aber auch jemand unter den Professoren in Aussicht.

5.4 Rücktritte von Prüfungen

Er sieht die Chancen recht gut, dass in der nächsten SK Lust die Entscheidung des Rektorats gekippt wird (wahrscheinlich sogar uni-weit), so dass Abmeldungen von Prüfungen möglich sind.

Er wünscht sich allerdings, dass wir an die FsRK³ herantreten und eine Stellungnahme einholen, dass dies auch Studierendenwunsch ist.

5.5 Studiengang Angewandte Informatik

Prof. Marwedel möchte den Studiengang “Angewandte Informatik” umkonzipieren. Dabei soll es weniger BWL-Vorlesungen geben, aber sehr viel mehr Projekte — diese dann aber auch mit BWL-Aspekten. Damit würde der Studiengang auch stärker von der Kerninformatik abgetrennt (Problem bei Reakkreditierung: die Studiengänge sind sich sehr ähnlich). Zudem würde sich das positiv auf unsere CMD-Werte auswirken.

Bisher ist das eher eine Idee und noch nicht in der LuSt oder im Dekanat angekommen. Der Übergang vom bisherigen Studiengang sollte schrittweise erfolgen.

Ankunft (14:34): Mark Brockmann

Ankunft (14:38): Sabrina Friesenborg

6 Wahl des O-Phasen-n-Gestirns

(vertagt)

7 Finanzierung O-Phase

(vertagt)

8 Finanzierung Sommerfest

(vertagt)

9 Nutzung AStA-Auto für Couch

- Um die alte Couch wegzubringen, soll das AStA⁴-Auto ausgeliehen werden.

³Fachschaftsrätekonferenz

⁴Allgemeiner Studierendenausschuss

- Die genauen Nutzungsrichtlinien für das Auto sind weder auf den AStA-Seiten, noch im Studi-Wiki aufzufinden. Es existiert aber eine geplante Fassung.
- Dazu wird nicht unbedingt ein Beschluss des FSRs gebraucht. Es scheint ein Schreiben, unterschrieben von Sprecher und Finanzer, auszureichen.

10 Newsletter

- CapGemini-Expedition: Da der Newsletter keine Werbeplattform darstellen soll, soll der Textblock nur über `finfo-studis` gehen.
- Ein gemeinnütziger Verein, dessen Zweck letztlich auch Studierenden zugute kommt, sucht ehrenamtlichen Webdesigner. Gegen die Vorstellung des Vereins im Newsletter spricht nichts; die “Stellenausschreibung” wäre aber ebenfalls auch auf `finfo-studis` besser vertreten. Gerrit schreibt den Verein nochmal an, da noch Detailinformationen fehlen.
- Ergebnisse der Wahlen (soweit bekannt).

11 Sonstiges

- Manchen Lehrenden scheint der Unterschied zwischen Kerninformatik und Angewandter Informatik nicht bekannt zu sein. Beispielweise werden manchmal Logikkenntnisse vorausgesetzt, obwohl nicht jeder Teilnehmer Logik gehört haben muss. → sollte im nächsten Gespräch mit dem Studiendekan angesprochen werden.

Die Sitzung wird geschlossen (15:06)